

40
THÉS & INFUSIONS





Les voyages et les aventures sont toujours à portée de main. Il suffit de se servir une tasse de thé pour commencer le voyage à travers l'Orient, de plonger son nez dans la vapeur des infusions de menthe venue d'Amérique du nord, de citron de la Méditerranée, du gingembre indien ou du rooibos sud-africain pour connaître alors la subtilité de parfums qui vous transporteront à travers le monde. Les thés et les infusions nous offrent la possibilité de traverser les frontières du bout du monde sans quitter son foyer, de découvrir des trésors enfouis et jouir d'une expérience sensorielle complète. Nos 40 mélanges sont répartis en 4 familles : les thés noirs, les thés verts, les infusions fruitées et les infusions aux plantes. Il ne vous reste qu'à choisir votre variété préférée.

Travels and adventures are always within hands reach. Just prepare a cup of tea and journey across the entire Orient or plunge your nose into steaming infusions of North American mint, Mediterranean lemon, Indian ginger or South African rooibos to experience subtle fragrances that will transport you around the world. Teas and infusions give us the possibility, without leaving home, of crossing exotic borders, discovering hidden treasures and enjoying a complete sensory experience. The 40 fine blends are divided into 4 large families: black teas, green teas, fruit infusions and herbal infusions. Choose your favourite variety.



40 THÉS & INFUSIONS



BLACK TEAS THÉS NOIRS

- 1 English Breakfast
- 2 Earl Grey
- 3 Darjeeling
- 4 Earl Grey Light
- 5 Black Prince
- 6 Grapefruit
- 7 Black chocolate
- 8 Liquorice
- 9 Lemon
- 10 Peach
- 11 Pineapple & Coconut
- 12 Winter tea
- 13 Red fruits
- 14 Paradise
- 15 Almond
- 16 Vanilla



GREENS TEAS THÉS VERTS

- 17 China Green Tea
- 18 Mint
- 19 Chai
- 20 Jasmin
- 21 Ginger lemon
- 22 Ginseng
- 23 Rose



FRUIT INFUSIONS INFUSIONS FRUITÉES

- 24 Wild Berry Rooibos
- 25 Oriental Spices
- 26 Peach & Apricot Rooibos
- 27 Carribean Paradise
- 28 Orange Blossom
- 29 Wood Flavour
- 30 Spring Dreams
- 31 Blueberry Cherry
- 32 Arabian Charm
- 33 Exotic Rooibos



HERBAL INFUSIONS INFUSIONS AUX PLANTES

- 34 Tibetan
- 35 Lemon Garden
- 36 Moonlight
- 37 Herbal Comfort
- 38 After Dinner
- 39 Golden Flowers
- 40 Rooibos

BLACK TEAS

THÉS NOIRS

1 ENGLISH BREAKFAST

Thé noir intense et énergisant.
Full bodied, intense black tea that energizes.



2 EARL GREY

Thé noir traditionnel aromatisé à la bergamote. Parfumé et exotique.
Traditional black tea with bergamot: fragrant and exotic.



3 DARJEELING

Le fameux thé noir au goût corsé et puissant.
Famous pungent and full-bodied black tea.



4 EARL GREY LIGHT

Thé noir à la bergamote décaféiné, parfumé et relaxant.
Decaffeinated, fragrant and relaxing black tea with bergamot.



5 BLACK PRINCE

Thé noir aux arômes puissants et légèrement amers.
An aromatic, strong and slightly bitter black tea.



6 GRAPEFRUIT

Robuste et tendre à la fois, avec une touche raffinée de pamplemousse.
Robust yet smooth with elegant citrus notes of grapefruit.



7 BLACK CHOCOLATE

Thé noir qui vous tente et vous charme par ses parfums de chocolat noir.
Tempting and alluring black tea with dark chocolate flavours.



8 LIQUORICE

Thé noir délicatement roboratif avec des profondes nuances de réglisse.
Slightly invigorating black tea with persistent liquorice nuances.



9 LEMON

Thé noir au citron, rafraîchissant et eupeptique (facilitant la digestion).
Refreshing and digestive black tea with lemon.



10 PEACH

Thé noir aux parfums printanier et délicat de pêche.
Black tea with the delicate fresh and vernal fragrances of peaches.



11 PINEAPPLE & COCONUT

Thé noir puissant et robuste avec des pointes exotiques d'ananas et de noix de coco.
Strong, robust black tea with exotic notes of pineapple and coconut.



12 WINTER TEA

Thé noir que l'on doit boire très chaud pour savourer pleinement ses parfums épicés de cannelle et de clou de girofle.

Black tea which should be drunk very hot to fully enjoy its spicy fragrances of cinnamon and cloves.



13 RED FRUIT

Thé noir aux fruits rouges : stimulant, printanier et plein de charme.

Stimulating, vernal and alluring black tea with little red fruits.



14 PARADISE

Thé noir puissant avec des parfums délicieux de fruits tropicaux.

Strong black tea with charming sensations of tropical fruits.



15 ALMOND

Thé noir aux senteurs méditerranéennes d'amande qui réveille le corps et éveille l'esprit.

Black tea rich in the Mediterranean scent of almonds that enlivens and inspires.



16 VANILLA

Thé noir parfumé avec une touche de vanille. Idéal pour les moments de détente.

Fragrant black tea with notes of vanilla perfect for moments of relaxation.



GREEN TEAS THÉS VERTS

17 CHINA GREEN TEA

Thé vert de Chine avec des notes fortifiantes d'herbe fraîchement coupée.

Green tea with refreshing notes of freshly cut grass.



18 MINT

Thé vert à la menthe, une invitation au voyage vers les déserts africains.

Green tea with mint: a journey in the imagination to the African deserts.



19 CHAI

Thé vert épicé et intense dont les arômes vous attireront avant même la première gorgée.

Spicy and intense green tea. The allure of its aromas is apparent even before the first sip.



20 JASMINE

Thé vert qui doit être dégusté doucement pour savourer les arômes délicats de fleurs de jasmin.

Green tea that should be sipped slowly in order to enjoy the aromatic notes of jasmine flowers.



21 GINGER LEMON

Thé vert roboratif et anti-stress qui augmentera votre résistance à la fatigue physique et intellectuelle.

Restorative and anti-stress green tea that can enhance resistance to physical and intellectual fatigue.



22 GINSENG

Thé vert aux notes subtiles de ginseng, la racine de la vie.

Green tea with delicate notes of ginseng: "the root of life".



23 ROSE

Thé vert léger avec un romantique arôme de roses.

Delicate green tea with a "romantic" aroma of roses.



FRUIT INFUSIONS INFUSIONS AUX FRUITS

24 WILD BERRY ROOIBOS

Infusion parfumée et sucrée de rooibos avec un goût prononcé de fraises et de mûres.

Sweet, fragrant infusion of rooibos with the bold flavour of strawberries and blackberries.



25 ORIENTAL SPICES

Une explosion d'attirantes saveurs et d'arômes orientaux de cynorhodons, cannelle et vanille.

An explosion of alluring flavours and eastern aromas of rosehip, cinnamon and vanilla.



26 PEACH & APRICOT ROOIBOS

Infusion au riche parfum d'abricot et de pêche, idéale pour les amoureux de l'été et de ses senteurs alléchantes.

Infusion rich in apricot and peach flavours and perfect for lovers of tantalising summer essences.



27 CARIBBEAN PARADISE

Infusion haute-en-couleur, parfumée et douce comme une fête des Antilles.

As colourful, fragrant and sweet as a Caribbean celebration.



28 ORANGE BLOSSOM

Infusion à l'hibiscus qui dévoile de nouveaux arômes à chaque gorgée.

Hibiscus infusion that reveals new aromatic features with each sip.



29 WOOD FLAVOUR

Un parfum intense et séduisant de baies et de fleurs sauvages.

A charming and intense fragrance of small fruits and wildflowers.



30 SPRING DREAMS

Une infusion pleine de charme, de romantisme et d'arômes printaniers : fleurs d'oranger et carthame.

Alluring, romantic and rich in springtime sensations: orange blossoms and safflower.



31 BLUEBERRY CHERRY



Un mélange réussi de myrtille et de cerise qui complète un bouquet parfumé d'herbes aromatiques et de fruits.
A great blend where blueberries and cherries complement a fragrant bouquet of rich aromatic herbs and fruits.

32 ARABIAN CHARM



Mélange savoureux d'hibiscus et de prune, plein de mystère et de charme.
Rich blend containing hibiscus and plum: intriguing and alluring, waiting to be discovered.

33 EXOTIC ROOIBOS



Sensations à la fois florales, fruitées et végétales qui prodigue fraîcheur et bien-être.
Herbaceous, floral and fruity sensations that convey freshness and wellbeing.

HERBAL INFUSIONS INFUSIONS AUX HERBES

34 TIBETAN



Infusion agréable composée de mélisse et de quelques touches de réglisse.
Pleasant infusion containing lemon balm with persistent notes of liquorice.

35 LEMON GARDEN



Une boisson atypique, aussi rafraîchissante et parfumée qu'un féérique jardin de citronniers.
A special beverage as fresh and fragrant as an enchanting garden of lemon trees.

36 MOONLIGHT



Infusion au fenouil qui détend et redonne de l'équilibre.
Relaxing infusion of fennel that offers balance.

37 HERBAL COMFORT



Une infusion délicate de citronnelle et de tilleul, idéale en fin de journée pour favoriser un sommeil paisible et faire de beaux rêves.
A fine infusion of lemongrass and linden blossoms perfect in the evening to induce a peaceful sleep full of sweet dreams.

38 AFTER DINNER



Mélange eupeptique et relaxant, riche en senteurs de plantes aromatiques.
Digestive and relaxing blend with aromatic herbal fragrances.

39 GOLDEN FLOWERS



Infusion florale, balsamique et parfumée, accompagnée de pointes intenses et remarquables de camomille.
Floral, balsamic and fragrant with bold and distinctive notes of Chamomile.

40 ROOIBOS



Robuste et végétal, avec de discrets soupçons de pin et de résine.
Robust and herbaceous with mellow inklings of pine and resin.

THÉS & INFUSIONS

REGANZA[®]
VOTRE PARTENAIRE CAFE

Village des Artisans - 12300 Livinhac-le-Haut
Tél. 05 65 43 62 48 - Fax. 05 65 43 62 49
E-mail : contact@reganza.com
WWW.REGANZA.COM